
Diffuser localement la vidéo "Faut-il refuser les compteurs 

Linky" 

 

Bonjour à toutes et tous, 

étant entendu que je ne peux visiter les 36 000  communes de France et que, éreinté par près 

de 80 conférences (bénévoles) en 18 mois, je décline de nombreuses invitations, je ne peux 

que suggérer aux asso, collectifs ou municipalités de suivre l'excellent exemple donné à 

Albertville avec la diffusion de la conférence ( cf https://youtu.be/7W41yI5MMgg ) suivie 

d'un débat... 

 

 

 

--  

Bien cordialement 

Stéphane Lhomme 

Conseiller municipal de Saint-Macaire (33) 

Animateur du site web http://refus.linky.gazpar.free.fr 

 


